
 

 

Ofício: 23/2023     Salto, 02 de maio de 2023 

Assunto: Indicação 01/23 

 

Exma. Sra. Anna Christina Carvalho Macedo de Noronha Fávaro  

Tendo participado do ENCONTRO NACIONAL UNCME, de 12 a 14 de abril de 

2023, cidade de São José dos Pinhais/PR., a qual esta Presidência agradece à 

Secretária pelo empenho nesta participação, custeando a presença do CME 

SALTO no evento, apresento-lhe o resumo em anexo com a Indicação 01/2023 

e aproveito, após deliberação em reunião plenária de 19 de abril de 2023, pelos 

conselheiros a seguir: 

 

a) Necessidade de um fórum para discutir o cuidado com o Plano Municipal 

da Primeira Infância. 

b) Associação ao Instituto ALANA GABRIEL SALGADO para assessorar 

nossa SECRETARIA nas orientações da construção do PLANO. 

c) Reiterar a necessidade de um espaço urgente para este colegiado poder 

desenvolver seu papel de representação social, com tecnologia 

apropriada e verba para cumprir seu papel. 

d) Formação continuada aos membros conselheiros sobre o NOVO 

FUNDEB. 

e) Análise deste colegiado do PROJETO POLÍTICO PEDAGÓGICO das 

Unidades, PROPOSTA PEDAGÓGICA e PLANO ESCOLAR dos 

gestores. 

f) Alimentar o SIOPE FUNDEB a fim de não desperdiçar verbas enviadas 

do Governo Federal. 

g) Solicitar o CME para abertura de escolas conforme legislação vigente. 



Sem mais, despeço-me externando protestos de estima e consideração. 

Segue em anexo a DELIBERAÇÃO 1/23 conforme publicação no site 

www.cme salto sp. 

 

    

Salto, 02 de maio de 2023 

Evelize Assunta Padovani 

RG 11 502 730 0 

Presidente CME SALTO 
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